

Elda elige la noche del sábado a sus Falleras Mayores 2015

10/07/2015



La Gala se celebrará en la Plaza Castelar | Jesús Cruces

La Junta Central de Fallas realizará esta noche la tercera y última parte del proceso para la elección de las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor de 2015. Mañana, la Plaza Castelar será testigo del nombramiento de los nuevos cargos en una gala cargada de sorpresas que emocionará a los asistentes.

Durante la cena de gala que tendrá lugar esta noche cada una de las 18 candidatas a Fallera Mayor adulta e infantil se presentarán ante el público y explicarán los motivos que les han llevado a aspirar a los cargos. A este acto acudirá el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, quien realizará la primera toma de contacto con las jóvenes.

Mañana a partir de las 22 horas la Plaza Castelar acogerá la gala titulada "Origen", acto en el que el jurado escogerá a las representantes de las fiestas del fuego de este año. La temática de la noche será una sorpresa para todos, puesto que la presidenta de la Junta Central, Chelo Moya, ha destacado que "durante mucho tiempo llevamos preparando este acto, lo guardamos en secreto para conseguir sorprender a todos los asistentes". La presidenta sí ha desvelado que durante el acto habrá bailes que han preparado los falleros de las distintas comisiones.

Las candidatas se presentarán al público en traje de gala y posteriormente con el traje oficial de Novia Alicantina. Además, durante el acto se despedirán a las Falleras

Mayores de Elda de 2014, Natalia Lledó y Anabel Rico, así como a sus Damas de Honor.

La Junta Central de Fallas un año más colabora con Cruz Roja y recogerá alimentos a la entrada de Gala, por lo que piden a todas aquellas personas que se acerquen a la plaza que colaboren con esta causa.



Durante el acto el tema será una sorpresa y habrá diferentes bailes |
Jesús Cruces